

Составитель: гл. библиограф Т.И. Карпова, 2023

## БИБЛИОГРАФИЯ

## Велимир Хлебников и Новгородский край

- 1. Семенов А. Здесь жил поэт Велимир Хлебников // Новгородская правда. 1957. 23 окт.
- 2. В.В. Хлебников (1885-1922) // Жаворонков А.З. Писатели на Новгородской земле / А.З. Жаворонков, Э.Ф. Тихонова, В.В. Тюрин. Новгород: кн. ред. газ. «Новгородская правда», 1960. С. 103.
- 3. Покровский Вл. Выставка в ЦДЛ // Новгородская правда. 1978. 30 марта.
- 4. Облоухов О. Велимир Хлебников // Ленинское знамя [Крестцы]. 1986. 28 июня.
- 5. Раненко Э. Где же могила Хлебникова? // Новгородская правда. 1987. 20 сент.
- 6. Из стихотворений разных лет [В. Хлебникова] // Новгородский комсомолец. 1988. 17 июля. С. 5: фот. (Литературная страница).
- 7. Дериглазов Р. Памяти «Будетлянина» // Земля Новгородская. 1992. 27 июня (№ 26).
- 8. Владимиров М. В Ручьи, к Велимиру // Новгородские ведомости. 1997. 28 июня.
- 9. Лаврова О. Где похоронен председатель Земного шара? // Торговая сторона. 1998. № 27. С. 4.
- 10. Клапатнюк М. Зарытый в новгородский ил // Новгородские ведомости. -2010. -30 окт.
- 11. Кочевник А. Велимир Хлебников: закат жизни... и далее! // Новгород литературный. 2012. № 2. С. 14-21: фот. Автор, участник создания музея Хлебникова в д. Ручьи Крестецкого района о новгородском периоде жизни поэта, музее, установке Хлебникову надгробного памятника на погосте церкви Георгия Победоносца.
- 12. Кочевник А.А. Велимир Хлебников: закат жизни... и далее! Великий Новгород, 2012. 45 с.
- 13. Горина С. Великие миры Виктора Хлебникова // Новгородские ведомости. 2013. 17 июля.
- 14. Вирабов И. «Я умер и засмеялся…» // Родина. 2015. № 12. С. 90-91: фот. цв. О кончине Велимира Хлебникова в д. Санталово Крестецкого района Новгородской области 28 июня 1922 года, захоронении на Ручьевском погосте и перезахоронении на Новодевичьем кладбище в Москве.

## Интернет-ресурсы

- - <u>С 2.22-5.12мин. телесюжет 1986 года к 100 летию Велимира Хлебникова.</u> Воспоминания о Хлебникове жительницы д. Санталово Е.Л. Степановой, свидетельницы последних дней поэта, проводившей его в последний путь и ухаживавшей за его могилой в Ручьях.